
Caruaru, 17 Ottobre ‘2014. 

 

Carissime Vera, Rinuccia e tutti, 

 

Nella gioia di poter condividere con voi i frutti della Vita che, in quanto strumenti, portiamo avanti insieme, vi 

comunico quando è stato costruito in questi ultimi mesi: 

 

 Dando continuità ad un dialogo e partnership con il Prof. Dott. Paulo 

Henrique Martins - Presidente da Associação Latino-Americana de 

Sociologia, Membro di diversi Consigli Editoriali di alcune tra Le più 

prestigiose Riviste Scientifiche di Sociologia in Brasile e in America 

Latina; Vice-presidente dell’Associazione Movimento Anti-Utilitarista 

nelle Scienze Sociali M.A.U.S.S. – che si era intensificato per occasione 

del “Seminário Internazionale Dono e Agire-Agapico” realizzato a Olinda nel ‘2012, ci siamo ritrovati del 

suo ufficio privato nel Centro di Filosofia e Scienze Umane della UFPE, con la presenza di due tra i suoi 

collaboratori più vicini, i Dottori di Ricerca Marcos Araujo e Eder Lira. Dopo un caloroso e vivo saluto mi ha 

invitato a parlare del Agire Agapico e aggiornargli su quanto vivevamo nel momento presente ed erano 

tutti contenti ed entusiasti di intensificare il rapporto con Social-ONE. Nella stessa occasione mi ha 

invitato a par parte formalmente delle sue iniziative, che hanno il caratteristico timbro del “Dono” anti-

utilitaristico: 

o REALIS: Revista de Estudos Anti-utilitaristas e Pós-coloniais, 

o NESG: Núcleo sobre Epistemologias do Sul Global. 

In quello stesso pomeriggio mi hanno portato a partecipare della solenità di pubblicazione dell’ultimo 

numero della rivista REALIS ed eravamo presenti tutti quanti avevamo partecipato della riunione privata 

con MARTINS. Era presente anche la Prof.ssa Dott.ssa Silke Weber, Catedratica di Sociologia del 

Dipartimento che – per mia sorpresa - si ricordava di me ed ha affermato che seguiva le mie pubblicazioni, 

e dunque – aggiungo io – quanto riesco a esprimere dell’Agire Agapico, allora ero contento per l’Ideale 

che va avanti. 

 

Nel 25 Settembre, dopo vari viaggi in Giapone e Costa Rica – tra altri – Paulo Henrique Martins mi ha 

ricevuto nella sua residenza per un Colloquio privato dove abbiamo parlato soprattutto di Social-ONE e lui 

era sempre molto contento. Domandandogli sull’intervista mi ha detto che è sempre disponibile e che il 

suo prossimo viaggio in europa avra luogo verso il prossimo marzo / aprile ed avrà come destino Londra. 



Se sarà troppo distante come tempo per quanto riguardo la pubblicazione 

che si sta preparando a Roma, possiamo fare un’altra proposta, come per 

esempio - suggerimento mio - una video conferenza oppure uno di noi che 

possa fare l’intervista anche qui. In ultimo caso, proporre un viaggio specifico 

per quello … attendo i vostri orientamenti. 

In nostro dialogo con lui stabilisce legame diretto col Dipartimento di Post-

laurea in Sociologia dell’Universidade Federal de Pernambuco – UFPE, con la 

“Associação Latino-Americana de Sociologia  - ALAS” di cui è Presidente e con 

la “Associazione Movimento Anti-Utilitarista nelle Scienze Sociali - M.A.U.S.S.” di cui è Vice-presidente 

accanto a Allan Caillé, che conoscete. 

 

 Il 21, 22 e 23 Agosto scorso, ha avuto luogo, a Caruaru, la proto-fondazione dell’Intituto de Estudos 

Avançados, atraverso il Seminario intitolato “Fraternidade e Unidade: Paradigmas ao Pensamento 

Contemporaneo”, per iniziativa della ASCES nella persona del suo Direttore il Prof. Dott. Paulo Muniz. 

Erano presenti pochi studiosi scelti per l’occasione, tra cui, rappresentanti di comunità accademiche di tre 

grandi zone brasiliane ed anche i nostri Marconi Aurélio, Carlos Augusto, Antonio Baggio e Marco Martino. 

Sono stato invitato a parlare di Agire Agapico e, naturalmente di Social-ONE, e della prospettiva 

paradigmatica che di esso può sgorgare … ho cercato di essere semplice e trasparente. Ho potuto 

presentare, come un dono offerto ed aperto a tutti, il corpus delle pubblicazioni che diventano sempre di 

più numerose e solide. Alla fine è stata preparata un’agenda per i prossimi passi. Novembre e Febbraio 

sarebbero i prossimi incontri per dare continuità alla costruzione di questo progetto che ha chiaramente i 

tratti comuni al dialogo con la cultura e agli impegni tipici delle Inondazioni.  

 

 



 Da quando avevo iniziato la preparazione per la carriera diplomatica – il mio 

primo progetto professionale – si è spontaneamente iniziata una viva 

amicizia con Thales Castro che anni dopo assumerebbe posizioni di alto 

rilievo nel scenario accademico e politico zonale e internazionale. Oggi il 

Prof. Dott. Thales Castro è Presidente della Associazione Consolare di 

Pernambuco, Vice-presidente per le Scienze Sociali della Federazione delle 

Università Cattoliche che ha la Sede a Parigi (FRANCIA), Coordinatore della 

Laurea in Relazioni Internazionali della Facoltà Damas a Recife, Assessore per 

le Relazioni Internazionali e Interinstituzionali della UNICAP Recife, 

Coordinatore della Cattedra Chiara Lubich all’UNICAP. Dopo il nostro Seminario a Olinda, io ed il Prof. 

Michele Colasanto – con l’unità di Vera - abbiamo fatto visita ufficiale all’UNICAP, che tra l’altro 

instaurerebbe due anni dopo, la “Cattedra Chiara Lubich in Fraternità e Umanesimo”. Ci hanno ricevuto il 

Pro-rettore Amministrativo ed un professore titolare designato per l’occasione. In quel momento era 

iniziato un dialogo ufficiale tra Social-ONE e UNICAP che si è interrotto, probabilmente per via del fato che 

– per motivi che sfuggono alla nostra comprensione – il Magnifico Rettore ed il settore di Thales Castro, 

per il dialogo interinstituzionale, erano fuori Università e non erano stati comunicati quando erano 

rientrati. Con il ritorno del Rettore e di Thales Castro alla Sede Universitaria e per occasione 

dell’instaurazione della “Cattedra Chiara Lubich”, i contati si sono ripresi e nel 25 Settembre ci siamo datti 

appuntamento, io e Thales Castro, nel suo ufficio privato nella Sede della Facoltà Damas. Lui si è mostrato 

molto felice di quanto gli ho comunicato di Social-ONE, del Agire Agapico, delle prospettive di dialogo e 

della fecondità conseguente. Ci siamo messi d’accordo nel senso di organizzare un avvenimento ufficiale  

inizialmente a livello locale, probabilmente il marzo prossimo, che segnerà la ripresa ufficiale del 

partnership tra Social-ONE e UNICAP. Thales Castro invia saluti particolari a Vera Araújo e riafferma, anche 

istituzionalmente, l’approfondimento ed il consolidamento dei rapporti tra Social-ONE e UNICAP.  

 

 I lavori di consolidamento dell’Instituto “ELISEOS” continuano segnati da passi straordinari e sogniamo con 

il sorgere dei primi gruppi che avranno contato diretto con le inondazioni, specie Social-ONE, New 

Humanity e SOPHIA, costruendo ponti, fomentando la fecondità dell’Ideale fatto Cultura nell’intento 

fondamentale della costruzione di un mondo più unito, del dialogo in tutti i livelli, di un umanesimo nuovo, 

di una nuova umanità. La realtà fondamentale che ha segnato la nascita dell’Instituto “ELISEOS” è stato un 

Colloquio privato con Vera Araujo, che ci ha benedetti e spronato ad andare avanti, ancor prima della firma 

ufficiale del primo Accordo di Collaborazione, che è stato realizzato attraverso Piero Coda e me, ELISEOS e 

SOPHIA. Felici proseguiamo nel sogno di aprire a tutti la possibilità di incontrare le Inondazioni e o i suoi 

frutti, l’Ideale. Per occasione della visita di Emmaus alla Zona , Nivaldo Inojosa ha potuto comunicare la 

realtà dell’Instituto “ELISEOS”, i suoi impegni e soprattutto lo spirito che gli da vita e lei ha affermato: “è un 

opera di Dio, andate avanti”. In ogni passo dell’Instituto “ELISEOS”, Social-ONE è presente quale 

inspirazione e primo partnership. Il Sito Ufficiale è attivo e contiene le notizie e informazioni: 

www.institutoeliseos.com . 

http://www.institutoeliseos.com/


 Altri due momenti assai importanti sono stati la nostra presenza nel Dipartimento di Diritto e Scienze 

Umane Applicate dell’Universidade Federal da Paraiba, attraverso la “Scuola Civitas” ed anche nella 

“Civitas” della Comunità Accademica costituita dalla ASCES di Caruaru. Momenti importanti di diffusione 

ad alto livello del patrimonio intellettuale e soprattutto di vita prodotto da Social-ONE e dai teorici anti-

utilitaristi che collaborano con noi. Studenti e professori erano felici ed entusiasti dagli orizzonti che vi si 

scortinavano. Per diversi era il primo contato con teoria e empiria seria e solida per le Scienze Umane 

(Sociologia, Diritto, ecc.) che offrivano una visione non riduzionista dell’essere umano e aprivamo percorsi 

di produzione di nuovo pensiero e vita. 

  

Inviando un vivo saluto, colgo l’occasione per esprimere la mia gratitudine e per rinnovare il Patto che ci fa uno 

perche tutti siamo Uno. 

 

Saluti particolari a Vera, Rinuccia, Gennaro, Bennie, Silvia, Licia, Michele, e quanti si ricordino di me. 

 

Vostro, 

 

Lucas Galindo.  

 

 


